



Anter Venus: Rencana Perkuliahan 31 Agustus Aktif Kembali

Friday, 19 June 2020 01:26 WIB





HumasUPNVJ - Era pandemi Covid-19 seperti sekarang ini pastilah membawa banyak pengaruh dalam kehidupan bermasyarakat. Pengaruh yang sangat besar dirasakan salah satunya pada perguruan tinggi, seperti perubahan proses pembelajaran yang sangat drastis, dari pembelajaran tatap muka / *offline* beralih ke pembelajaran dalam jaringan atau *online* secara keseluruhan selama hampir kurang lebih tiga bulan lamanya. Meski begitu, UPN Veteran Jakarta terus berupaya memberikan yang terbaik untuk para mahasiswanya.

Berdasarkan pola pembelajaran pendidikan tinggi tahun 2020/2021 dari pemaparan Menteri Pendidikan, Nadiem Makarim secara *virtual* melalui webinar, Senin (15/06) menjelaskan bahwa, “Tahun akademik pendidikan tinggi 2020/2021 tetap dimulai pada bulan Agustus 2020”. Ucapnya

Berkaitan dengan itu, ada beberapa skenario perkuliahan yang “mungkin” akan diterapkan oleh UPNVJ; **Implikasi** – Situasi pandemi bersifat dinamis dan kebijakan didasarkan pada kemampuan pengendalian dan status zona wilayah, serta UPNVJ akan mengikuti kebijakan Kementerian, **Daring penuh dengan kekecualian** - Perkuliahan teoritis dan praktek semuanya diselenggarakan secara daring kecuali yang mendesak, **Blended Learning** – perkuliahan dipadukan antara daring dan tatap muka baik yang bersifat teoritis maupun praktek sesuai dengan porsi yang ditentukan. Untuk perkuliahan daring / Perkuliahan Jarak Jauh akan berjalan seperti biasa dengan perbaikan pelaksanaan.

Tim Humas UPNVJ berkesempatan melakukan wawancara secara *online* dengan Anter Venus, Wakil Rektor bidang akademik UPNVJ terkait rencana perkuliahan nantinya melihat sudah ada beberapa skenario yang akan diterapkan oleh kampus, “Setelah adanya pengumuman bahwa akan adanya *new normal* oleh pemerintah, para tenaga kependidikan sudah dapat melakukan pekerjaan dari kantor walaupun hanya 50% yang hadir, hal ini dilakukan untuk menyiapkan segalanya mulai dari fasilitas yang dibutuhkan apabila kedepannya jika memungkinkan kita akan menggabungkan perkuliahan tatap muka dan daring. Karena dilihat dari beberapa skenario, apapun pilihan kita peluang tatap muka harus dipertimbangkan dengan perhitungan matang dan diakhir semester”. Jelas Venus

“Sebelum adanya perencanaan perkuliahan tatap muka, kita harus mengetahui lima aspek kebiasaan baru perkuliahan terlebih dahulu, diantaranya kita semua harus fokus menerapkan 9 prinsip yang sudah ditetapkan sesuai arahan Dirjen Pendidikan Tinggi, yaitu fokus memetakan seluruh proses tahap perkuliahan, fokus dalam penyediaan infrastruktur, peralatan dan pelatihan, fokus melakukan pemantauan / pengendalian penerapan protokol dan kebijakan. Setelah semua aspek ini bisa terpenuhi dengan baik dan sembilan prinsip perkuliahan dilakukan dengan maksimal, perkuliahan bisa dimulai pada tanggal 31 Agustus 2020 mendatang walaupun tetap akan berlaku secara dinamis sesuai dengan perkembangan penanganan Covid-19. Satu yang terpenting, jangan sampai terlewat, yaitu 3C yang harus kita hindari selama pandemi ini, diantaranya: *Closed Space* (ruang tertutup), *Crowded Place* (tempat kerumunan), dan *Close Contact Situation* (situasi kedatangan) serta harus selalu memperhatikan protokol kesehatan yang ada”. Lanjutnya

Perlu diketahui sejauh ini kami selalu melakukan evaluasi terkait hal-hal yang menjadi fokus PJJ UPNVJ saat ini.